
  

 
 

 

 

 

  

Interrogazione n.  915 

presentata in data 5 dicembre  2019 

 a iniziativa del Consigliere Zaffiri 

     “Aerdorica SpA - nuove assunzioni” 

 a risposta immediata 

 

 

Premesso: 

 

che si è recentemente appreso dagli organi di stampa che l'Unione Europea, per il salvataggio 

dell'aeroporto di Ancona-Falconara, sembrerebbe aver chiesto un taglio sul costo del perso-

nale di Aerdorica SpA, per circa 1,3 milioni di euro; 

 

che tale circostanza sta creando una forte preoccupazione tra i lavoratori visto che si parla di 

decine di possibili esuberi; 

 

che, nonostante questa situazione, sembrerebbe che Aerdorica stia procedendo all'assun-

zione di due nuove unità di personale; 

 

Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

per sapere se sia a conoscenza che l'Aerdorica SpA stia assumendo, o abbia già assunto,  

due nuove unità di personale. 

 


